【校訓】協心 【教育目標】こころをひらき みらいをひらく ひろく考える子ども みんなにやさしくできる子ども 心と体をきたえる子ども





太田東小学校学校報 令和6年度 No.35 2024.10.31

150 周年記念ひがしっ子祭 ご声援ありがとうございました!

23日(水)の学習発表会予行、そして26日(土)の学習発表会には、合わせて約200名のご来賓、保護者、地域の方々にお越しいただきました。子どもたちと職員へのご声援、本当にありがとうございました。おかげさまで、どの子も「こころをひらき」、精一杯のパフォーマンスができました。子どもたちには、心から拍手を送り、ありがとうと伝えます。

保護者の皆様の中には、発表が苦手で「思いどおりにならない」不快感を感じているお子さんに対し、励ましたり、なだめたりしながら、当日までうまく不快感を収めてくださった方もいらっしゃったと思います。学校は、多くの子どもたちにとって「思いどおりにならない」場所です。社会に出るにはまだまだ幼い子どもたちにとっては、この「思いどおりにならない」という体験を通して、不快感を納め、環境との調和を経験するということが、大人になるためには欠かせません。そういった意味でも、学習発表会という大きな行事で、子どもたちは「こころとからだをきたえる」ことができました。今後も、親子の関係性の中で不快感を収めていかなくてはいけない場面が多々あると思いますが、そういうネガティブな面があるお子さんでも「そういうあなたが大切」「そんなあなたと生きていく覚悟があるよ」ということを今後も伝えていってほしいと思います。

11月1日は、「あきた教育の日」

おめでとうございます!



くひがしっ子の歌声は、世界一だと思っています。> *「ありがとうの花」の手話は、浩子先生が教えてくだ さいました!

「アイディア賞」 「切り干し大根 秋田ちゃんぽん風スープ」

第14回ふるさと給食献立 コンテスト



「奨励賞」「ブレンドユニゾン賞」 太田ジュニアマーチングバンド"Sprout" 第31回秋田県小学生バンドフェスティバル